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Association Flainoise 





Flaine, le 31 juillet 2006 





Chers Membres, 


Le conseil de votre association tient à vous informer des derniers développements concernant Flaine. 





1. Fusion de l'ADAF et de l'Association Flainoise : L'assemblée générale extraordinaire de l'ADAF a entériné de son côté la fusion, ainsi ces deux entités n'en forme plus qu'une. Dés lors, l'Association Flainoise reprend les actions de l'ADAF et poursuivra notamment la démarche de commune indépendante. 





2. Projet « Terminal Neige Palace » : Après que la première version du projet de M. Sibuet eut été bloquée par les Architectes des Bâtiments de France, la Compagnie des Alpes a mandaté l'architecte Christian Hauvette pour reprendre ce projet. Cette étude préliminaire débouche sur un projet qui semble mieux prendre en compte les réalités flainoises. Les immeubles voisins Aldébaran et Totem ne voient pas leurs vues obstruées et les volumes paraissent mieux se fondre dans le terrain. Notre association va continuer à suivre ceci de près. La résolution votée en assemblée générale visant à recourir contre l'octroi d'un éventuel permis de construire pour ce projet semble, à ce stade, moins pertinente. Dés lors si le projet garde une tournure 


acceptable, le conseil soumettra le nouveau projet aux membres pour juger s'il est toujours opportun de s'y opposer. 
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Maquette préliminaire « Terminal Neige Palace » 





3. Prix de l'eau : Suite à l'augmentation importante du prix de l'eau à Flaine, l'association a consulté un avocat pour savoir s'il y avait un moyen de contester cette hausse. Nous avons contacté la société Veolia, concessionnaire pour l'eau. Cette dernière se base sur les décisions du Syndicat Intercommunal pour expliquer cette hausse, celle-ci servant à financer une partie de la nouvelle station d'épuration. L'association 


flainoise va poursuivre son action et entamer des discussions avec Veolia et le SIF 





4. Divers : 


Les chantiers ont démarré à Flaine : la résidence Les Pléiades est en construction, des travaux préparatoires pour le premier immeuble Intrawest sont aussi en cours. 


Intrawest a commercialisé sont premier immeuble Les Terrasses d'Eos est aurait vendu environ 75 appartements des 91 que compte la résidence. 


L'hôtel Les Lindards a été racheté par l'UCPA. 


Le conseil de votre association se tient à votre disposition pour des informations complémentaires et vous souhaite un bon été. A bientôt à Flaine 





ASSOCIATION FLAINOISE-THOMAS HEPPEL-SIRIUS 206-74300 FLAINE 


TELEPHONE :0041 79 644 26 03 


association_flainoise@hotmail.com 





Dear Members, 


The board of the Association Flainoise would like to keep you informed about following points regarding Flaine: 





1. Merger Association Fiai noise/ADAF: The extraordinary general meeting of ADAF has voted the merger. Now both entities are together. So, the Association Flainoise is taking over the projects of ADAF and will continue the project of making Flaine an independent political entity. 





2. "Terminal Neige Palace" Project: After the first project was refused by the historical monuments architects, the Compagnie des Alpes gave a mandate to the famous architect Christian Hauvette to redesign this project. This new version seems more adequate with the landscape of Flaine. We will 


continue to follow precisely this project, but the decision taken by the general meeting to refuse the building authorisation could be rediscussed, if necessary, in due time. 





3. Price of water: After the strong increase of the price of water, the association as asked a lawyer to see the potential legal ways to refuse this increase. We took contact with the water company Veolia. The 


company is justifying this raise by the decisions of the Syndicat Intercommunal. We will continue to discuss this issue with them.





4. Miscellaneous: 


Building works have started in Flaine: the residence Les Pleiades and the preparatory works for the first Intrawest building. 


Intrawest as started to sell its first building Les Terrasses d'Eos. At this stage, it seems that around 75 of the 91 apartments are already sold. 


The hotel Les Lindards was bought by UCPA. 


The board of your association is available for any issue and wishes you a nice summer. See you in Flaine. 





Thomas W.L. Heppel 


Président 
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